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le ttera  zza (detta del cane), si usa la corta (z) 
quando la pronunzia è  dolce come zoppo■

L ’A r t i c o l o .  Al sing. m aschile è  li, al femm. 
a, V al plurale, /  per tu tt’e due i generi.

L e  p r o p o s i z i o n i  d i sp e c if ic a z io n e , d i t e r ­
m in e  e  d ’a g e n te  a l s in g o la r e  e  p lu r a le  so n o :
Masch. da, du, do, V di; a, o (frane, au) e; da, do. 
Fem m . da, dal’, do la, di; a, o, e; da, da.

A l t r e  p r e p o s i z i o n i :  pò, pu, pa, pi (per 
pel, per la, p e r le ,  li); chd, CU, ca chi (con, col, 
con la, con le, li); sop3 (sopra), sottd (sotto), intd 
(dentro) ecc.

A g g e t t i v i .  La flessione, degli aggettivi cor­
risponde a quella dei sostantivi. Gli aggettivi 
irregolari megghid, peiscd al com parativo hanno 
kiii megghid, kiù peiscd; invece di m inore e m ag­
giore si usa kiù granna, kiù piccininna.

I n u m e r a l i  cardinali iund, doud, come ag­
gettiv i diventano mi e na, du e do. Il resto  tre, 
quatta, cincha, seja, setta, icttt, nova, deica non 
ha irregolarità.

I  PRONOM I p e r s o n a l i  v a n n o  p r o n u n z ia t i  ja  
ma, tua ta. jdda, u, mi ca, vu va, chidda.

Invece di: gli, a lei, a loro si dice a jdda, 
a jedda, a loro.

P o s s e s s i v i  ’a maja, ’a toua, ’a soua ’a 
nostd, ’a vosta, ’a lora. 

D e i  d i m o s t r a t i v i  si usa: cussa, chessa, 
chissà; cudda, chedda; chidda, manca cotesto.

D e g l i  i n t e r r o g a t i v i :  ci e  ca cosa?


